

Das Neueste aus den Schulcamps:

STIFTUNGS-REPORT HERBST'22

Im Frühjahr dieses Jahres mussten wir ein neues Domizil für unsere Schulcamps suchen. Grund hierfür: die Aufnahme ukrainischer Geflüchteter im Pestalozzi Kinderdorf. Zum Glück konnte uns das Pfadizentrum Kandersteg kurzfristig Unterschlupf gewähren, weshalb den dortigen Beteiligten ein riesengrosser Dank gebührt. Doch seit August sind wir wieder im Kinderdorf Pestalozzi in Trogen – in der bewährten und perfekten Umgebung für unsere Schulcamps.

Kooperationsvertrag mit Kinderdorf Pestalozzi – Planungssicherheit ist wichtig für den Erfolg unserer Stiftung. Darum sind wir froh, dass wir unsere Partnerschaft mit dem Kinderdorf Pestalozzi weiter stärken und einen langfristigen Kooperationsvertrag abschliessen konnten. Das Schöne dabei: Mit dem Kinderdorf Pestalozzi und den Pestalozzi Schulcamps arbeiten zwei Institutionen zusammen, die denselben Fokus haben – nämlich die Stärkung von Kindern.



500 Kinder in 10 Monaten – Besser als viele Worte sind manchmal die nackten Zahlen, darum: In den letzten 10 Monaten haben wir 10 Schulcamps mit 20 Schulklassen und über 500 Kindern und deren Lehrpersonen aus Muttenz, Reinach, Münchenstein, Liestal, Biel und Basel durchgeführt. Von diesen Schülerinnen und Schülern haben 150 Lernende die drei Nachfolgeprogramme besucht. Ein weiterer Erfolg: Wir konnten Liestal, Muttenz und Münchenstein als neue Partnergemeinden gewinnen.





Begeisterung für Mikrobiologie –
Dr. Alexander Harms kam zum wiederholten Mal an unsere Camps und berichtete aus seiner spannenden Forschung im Bereich Viren und Phagen – und das mit einer mitreisenden, warmherzigen Art, welche die Kinder immer wieder begeistert. Darum danke Alexander für Dein grosses Engagement!



Junger Unternehmer für junge Lernende –
Daniel Meier besuchte erstmals unsere Camps. Er verkörpert die dynamische Generation junger Unternehmer und sein Spin-Off «Tinamu Labs» wurde soeben zu einem der drei vielversprechendsten Schweizer Start-up-Unternehmen im Bereich Robotik gewählt.

Drohnenpionier bei den Schulcamps gelandet –
Marco Hutter, Professor an der ETH Zürich und weltweit führender Drohnenentwickler, war erstmals Gast im Bereich «Wissenschaft» bei den Pestalozzi Schulcamps.



Höhepunkte im Frühjahr 2023

Sechs Camps mit 12 Schulklassen in drei Monaten –
In den drei Monaten von März bis Ende Mai 2023 werden insgesamt sechs Camps mit 300 Kindern mit ihren Lehrpersonen stattfinden. Wir freuen uns schon jetzt auf viele begeisterte Kinder und spannende Erkenntnisse!



Grosse Philosophie für die Kleinen – Unsere Zusammenarbeit mit Barbara Bleisch, Olivia Röllin und Yves Bossart von SRF geht weiter. So wird bei jedem Camp einer der dreien mit den Kindern über Toleranz, Freiheit und Gerechtigkeit diskutieren und die Teilnehmenden in die Welt der Philosophie einführen.

MAIORES STIFTUNG Vaduz

Neue Klassen aus Liechtenstein – Zum ersten Mal werden zwei Klassen aus Liechtenstein an den Camps teilnehmen – auch dank der grosszügigen Unterstützung der Maiores Stiftung.